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La comuna de Romeral fue el escenario de uno 
de los eventos principales en la zona central 
para la industria agrícola del país: la Expo 
Cereza 2024, actividad gratuita que en los úl-
timos años se ha posicionado como un refe-

rente en el intercambio de conocimientos y tendencias 
en el ámbito de la producción y la exportación, y en el 
cual se reúnen productores, empresarios y actores clave 
de la industria, nacionales e internacionales. 
La Expo Cereza es mucho más que un evento téc-
nico, es una plataforma de encuentro para toda la 
comunidad, destacando el “impacto de la cereza” 
en la economía y la cultura de la región y el país, 
actividad que trasciende fronteras, transformando 
a “nuestra zona en una de las principales producto-
ras, y con ello también exportadoras, lo que asimis-
mo se transforma en uno de los ingresos importan-
tes para la economía del país”, resumió el alcalde de 
Romeral, Carlos Vergara. 

Posicionamiento
“Creemos que la Expo Cereza se sigue posicionan-
do con el tiempo y es importante destacar que la 
comuna de Romeral ha colocado a la cereza en el 
lugar de relevancia que merece”, dijo el jefe comu-
nal.  “Es un motivo de orgullo ser cereceros”, acotó.
Recordó que “hoy en día no solo Romeral produce 
cerezas. Este cultivo se ha expandido desde Ovalle 
hasta Chile Chico, incluyendo una gran parte de 
las comunas de la Región del Maule y la Provincia 
de Curicó. Esta expansión ha sido clave para el de-
sarrollo agrícola de muchas zonas, pero Romeral 
siempre ha mantenido un rol destacado”. 

No solo agricultores locales
El alcalde subrayó que la Expo Cereza 2024 no es 
solo un espacio para los agricultores locales, sino 
que también es un punto de encuentro de carácter 
internacional. 
“Este seminario gratuito ha logrado convocar a re-

latores sumamente importantes. En esta edición, 
tuvimos el honor de contar nuevamente con la 
presencia del Embajador de China, Niu Qin Bao, 
la subsecretaria de Agricultura, la subsecretaria de 
Gobierno, el delegado presidencial regional y otras 
autoridades como la seremi de Agricultura y el di-
rector regional del INDAP”, describió. 
Además destacó las “innovaciones presentadas en 
la exposición, lo que permitió a los agricultores co-
nocer nuevas tecnologías y maquinaria que pueden 
aplicar en sus campos. Se pudieron ver importantes 
avances en innovación agrícola, algo que es clave 
para que nuestros productores puedan seguir com-
pitiendo a nivel mundial. Hemos logrado integrar 
una gran cantidad de herramientas tecnológicas 
que facilitan la labor agrícola, optimizando los pro-
cesos y mejorando la calidad de los productos”.  
El alcalde Carlos Vergara señaló que “con esta edi-
ción 2024, la Expo Cereza en Romeral ha demos-
trado una vez más que este fruto es un emblema no 
solo para la comuna, sino para todo Chile”. 

Todo listo para inicio de 
obras de nuevo puente en 
sector La Cruz
En las próximas semanas comenzarán los trabajos 
de construcción de un nuevo puente para el sector 
La Cruz, en la comuna de Sagrada Familia, proyecto 
que se ejecutará gracias a más de 30 millones de pe-
sos destinados por el municipio local. El proyecto en 
el mediano plazo complementará la pavimentación 
que pronto se desarrollará en esa localidad.
La información la entregó el alcalde (s) Patricio 
Salinas, quien recordó que esta obra es la respues-
ta del concejo municipal a una inquietud de larga 
data planteada por la comunidad. “Desde hace mu-
cho que estamos con una situación complicada en 
La Cruz, el puente de ese sector, puente antiguo que 
está bastante deteriorado, así que en forma temporal 
lo dejamos restringido”, explicó el profesional.
Sostuvo que quedó habilitado solo para vehículos 
menores y en paralelo “el municipio dispuso recursos 
del Fondo de Gestión Municipal que llegan a los mu-
nicipios y que son de libre disposición, y el concejo 
dispuso que esos dineros se utilizarán en la construc-
ción de un nuevo puente del sector La Cruz, con un 
diseño nuevo, hecho por la oficina de planificación, 
en el cual se utilizarán 31 millones de pesos”.
“Este es un proyecto que ya se licitó, las empresas 
interesadas en construir realizaron la visita a terre-
no, contratistas que tienen experiencia en este tipo 
de obras, por lo que pronto corresponderá al inicio 
de un puente muy necesario para la comunidad, es 
el acceso principal del sector y lo tenemos que hacer 
pronto porque en ese sector además se va a pavi-
mentar, entonces estamos planteando que una obra 
sea complementaria de la otra” dijo Salinas.
Sobre esto último el alcalde (s) precisó que “lo ideal 
es tener el puente construido a la par del pavimen-
to, para que todo el acceso al sector La Cruz quede 
con pavimento y su puente nuevo”. Agregó que en 
cuanto al inicio de obras del nuevo viaducto “debié-
ramos tener novedades en noviembre, a más tardar 
diciembre”.

Mayra Hernández, encargada munici-
pal de la Oficina para el Adulto Mayor 
de Teno, unidad que se creó en marzo 
pasado, entregó un inquietante infor-
me en torno a la situación de vulnera-
bilidad en la que se encontraría más de 
medio millar de personas de este gru-
po etario, siendo afectados por aban-
dono, abusos económicos y violencia 
intrafamiliar. 
La profesional señaló que tras el inicio 
del trabajo de esta oficina se han de-

tectado situaciones preocupantes. “En-
contramos a adultos mayores que están 
en abandono, estado en que existe una 
vulneración de parte de las redes fami-
liares, hay abuso económico, patrimo-
nial y violencia intrafamiliar”, comentó. 

Tribunal de Familia
Sostuvo que en este trabajo se han pesqui-
sado más de veinte casos con “sospecha 
de vulneración de derechos, lo que ha lle-
vado a judicializar aproximadamente 15 

de éstos ante el Tribunal de Familia”. 
Ante este escenario, la senadora del 
Maule, Paulina Vodanovic, ofició a di-
ferentes servicios para que se tomen 
medidas correctivas en torno a la im-
pactante situación que viven las perso-
nas de la tercera edad en esa comuna.
 “Lo ocurrido en Teno con los adultos 
mayores es preocupante, indignan-
te e impresentable, por lo que estoy 
pidiendo medidas rápidas de acción 
para revertir la situación de vulne-

rabilidad, abandono y abuso contra 
nuestros adultos mayores”, dijo la par-
lamentaria.
Sostuvo que por ello ha oficiado al Mi-
nisterio de Desarrollo Social y Familia, 
al SENAMA y a la Subsecretaría de Pre-
vención del Delito “para acciones pro-
piamente tal y para que se nos acompa-
ñe informe sobre las medidas adoptadas 
por el ministerio para atender a los adul-
tos mayores en situación de vulnerabili-
dad en la comuna de Teno”. 

Piden informe sobre situación de vulnerabilidad 
de adultos mayores en Teno
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